

Demenz-Initiative macht wieder Angebote

In Laichingen ab dem 2. Oktober

LAICHINGEN (la) - Die Laichinger Demenz-Initiative hat es sich zur Aufgabe gemacht, das Thema "Demenz" aus der Tabuzone zu holen. Anfang Oktober finden gleich drei Veranstaltungen statt.

 Am Freitag, 2. Oktober, lädt die Demenz-Initiative Laichingen zu einer Filmvorführung um 19 Uhr in das Alte Rathaus ein. Gezeigt wird "Honig im Kopf" von und mit Til Schweiger. Der Film erzählt die Geschichte der ganz besonderen Liebe zwischen der elfjährigen Tilda und ihrem Großvater Amandus, Das humorvolle, geschätzte Familienoberzunehmend wird haupt vergesslich und kommt mit dem alltäglichen Leben im Hause seines Sohnes Niko nicht mehr alleine klar. Obwohl es Niko das Herz bricht, muss er bald einsehen, dass für



Treffen der Initiative nach einem Demenzgottesdienst. ARCHIVFOTO

Amandus der Weg in ein Heim unausweichlich ist. Doch Tilda will sich damit nicht abfinden.

• Am Mittwoch, 7. Oktober, informiert die Demenz-Initiative in Kooperation mit der VHS und der ADK Krankenhaus GmbH in einem Fachvortrag ab 19 Uhr über "Demenz – Vorsorge und Behandlung" mit Dr. Frank Hettler. Der Vortrag beschreibt Symptome der Erkrankung, die Diagnosestel-

lung, die Behandlung und präventive Aspekte. Danach besteht Gelegenheit, Fragen zu stellen.

Zum dritten Mal plant die Initiative einen Demenzgottesdienst am Sonntag, II. Oktober, ab 15 Uhr in der Albanskirche mit anschließendem Kaffeetrinken im AlbanPlus. Der ökumenische Gottesdienst ist für Menschen mit und ohne Demenz.

